



## 【教育目標】

- ・ 自ら考え正しく判断できる生徒
- ・ 心豊かで最後までやり抜く生徒
- ・ 健康で活力のある生徒

## 冬休みの反省と3学期の抱負

### 1年1組 門馬晴香さん



私は、冬休みに「苦手な教科を中心に、2学期に学習したところの復習やテストに向けての勉強を集中して行う」という目標を立てました。実際、冬休みに入ってみると、休みだからという気のゆるみからダラダラとした生活になってしまい、集中して勉強するという目標を達成することができませんでした。また、出された宿題に精一杯で、2学期の復習や英検に向けての勉強をなかなか行うことができませんでした。

そして、生活面では、早寝早起きのリズムが崩れてしまいましたが、家事の手伝いなどは自分から進んで行うことができたのでよかったと思います。また、2学期は体調を崩しがちでしたが、冬休みは体調管理に

気をつけることができました。部活動の面でも、バドミントン部員として、部活に積極的に参加することができました。

これらの反省を生かし、3学期は効率よく学習を進め、宿題の他にも、今まで学習した内容の復習やまとめをする時間をとるようにしていきたいと思います。また、授業の一つ一つを大切に学期末を迎えたいと思います。生活面でも早寝早起きを心がけて、体調を崩さず元気に登校したいです。

3学期は、日数も少なく1年のまとめの時期なので、1日1日を大切に、部活動にも力をいれたいと思います。

### 2年2組 佐藤美優さん

今回の冬休みは、とても有意義に過ごすことができました。理由は2つあります。まず、一つ目は、早めに冬休みの宿題を終えることができたことです。毎年、長期休みの宿題は最後までずっと残してしまい、最終日に急いでやるが多かったのですが、今年は年末に全部終わらせることができ、その後は自学に取り組み、冬休み明けのテスト対策をすることができました。テスト対策を頑張ったので、明日のテストでは、力を発揮できれば良いと思います。

もう一つは、台湾に行ったことです。台湾では、台湾特有の文化や町並みに触れ、世界の素晴らしさを感じると共に、日本の良さを再確認することができました。他校の中学生とも仲良くなれて、現地の人とも、英語などで会話しコミュニケーションを取り、普段はできない体験などをさせてもらい、素晴らしい5日間を過ごすことができました。

次に、私の3学期の抱負は「責任を持って行動するために、たくさんの方に注意をかたむける」です。理由は、3学期は学年の総まとめの時期にあたるので、すべての行動に責任を持つことが大切だと思ったからです。しかし、私は何かの行動を起こすときに、今までやってきたことをおろそかにしてしまいます。そこで、今年はそうならないように心がけて生活したいと思います。

3学期は、1・2学期よりも一層勉強が難しくなりますが、自学で予習・復習を頑張り、成績が上がるように努力していきます。部活も練習時間の少ない時期ですが、チームメイトと協力し、技術向上をめざしていきたいです。以上を踏まえ、2年生最後の学期を充実したものになりたいです。



### 3年1組 西内雪乃さん



私の冬休みの反省は、生活のリズムを崩してしまったことです。私は、冬休み中ほぼ毎日、12時を過ぎてから寝て、朝も遅く起きるという生活、夜型の生活をしてしまいました。しかし、冬休み中、体調を崩すことなく、集中して勉強することができたのはよかったと思います。健康管理も実力のうちと言われるくらい大切なことなので、これからは、自分の甘い気持ちに負けないで生活したいです。

3学期の抱負は、高校受験に無事に合格することです。受験当日まで、面接練習や1年から3年までの総復習を熱心に行い、健康に気を遣う充実した日々を過ごしたいです。そして、1月はテストがたくさんあるので、

良い点を取れるように、苦手分野もしっかり勉強したいと思います。クラスも受験に向かう雰囲気になっていくと思います。誰でも不安に思うからこそ勉強するので、互いに教え合い励まし合って、みんなで受験を乗り越えられるよう支え合いたいと思います。

3年間は早いもので、あと2か月で卒業となります。1日1日を大切に過ごし、仲間との思い出をたくさんつくりたいと思います。